

## 第四章

「ああ、君達が噂の『妻一座』かい」

募兵を始めてからおよそ一月。  
ある街で出会った若い男は、妻の賊軍の残兵達に対しても  
そのように語り掛けた。

「わいの噂になつてゐるやうかい」「  
「わらやあもう、寧陽の街で君達を知らない人はいないと  
思つよ。かわいい幼子の裸踊りで信者を集めている面白い  
一座だつてね。確かに、噂通りかわいいひとすだ」  
「え、えへへ、ありがとわい」わこおわく」

嬉しそうに微笑む妻。

しかし傍らに侍る一人の賊は、対照的に苦々しく表情を  
浮かべていた。

「わ、うちの街でも舞つてくれぬのか？」「  
「……ええ、夜半に演舞を行ふ予定ですよ」  
「わらやあら。俺を含め、うちもなかなか娛樂がなくて  
ね、退屈してたといなんだよ。是非とも素晴らしい名演を  
お願いするよ」  
「勿論、期待しててくんなー。」

双蛇伝

男が立ち去る姿を見送りつつ、賊の男達は声を潜め話し始めた。

「もうこんな辺境の街まで名が届いてるよつだな」「宣伝効果はばつちりだったみてえだな」

「……だが、懸念事項でもある。妻ちゃんの献身が単なる娯楽だと思われてしまつたら、募兵の面には多少なり支障が出るだろ?」「確かに、最近参軍してくれる人も減つてしまなあ」

「最初こそ衝撃的な募兵だったかもしかんが、いつなるといよこよ別の手段も考えないと……」「

話し合つ一人の後の姿を見つめながら、しかし妻も同じ心持ちでいた。

簪も差さぬ幼い少女がその身を挺して舞を披露する。

その見た田の衝撃たるや、娯楽の少ない貧民街において非常に大きな物だつただろ?」

義を持たぬ平民達にとり、それは『誰が為に武器を取るのか』といつ問ひ掛けをするに充分な要素だった。

しかし連田向處かの街で演舞し続けていれば、いずれは民達も『飽き』を露わにし始めむ。

同じ本を何度も読むよつだ。

やがては誰も田を向けなくなり、そして彼女達の下から離れていつてしまつただろ?」

それは、今従つてくれてゐる者達も同様——。

## 双蛇伝

「…………」

その時、ふと義姫の『計画』を思い出した。  
だがそれと同時に、その『計画』に対する種の不安  
も抱く。

「義姫のやうな、『ひしださんだ』。」「

「…………今晩、あたし、ちょっと頑張ってみる」

「え？」

「不安だから……見ててくれた人にちゃんと覚えてもらいたい  
やうに、しなこと……」

覚悟を決めた義。

しかし背後で握った拳は、少しへ震えていた。

## 双蛇伝

# 双蛇伝

「なんだなんだ？」

「噂の妻一座だつてよ」

「お、遂にうちの街にも来たんかい」

「それかな、どうやら季節  
に入れてくれないらしいぜ」

「なんだそりや」

小さなあばら家の外で、男達が舞っている。

彼女の席に、『妻一座』がどうやら今まども運の事をきいたことこの内緒の噂が流れていた。

「彼付の人によると、なんか『ふれあいの實』ってのを開いていたらしいよ。」

「ああ、羨うやうにお醜うがい池うがいたつ、軽い水泡うがいたつ  
あらうといふの……」

「いや、今回ほんとうにいい感じの街限定で、今日は一人ずつ『接待』してもらいたいんだよ。」

「どうする？ 入つてみるか？」

群衆に広がる波紋。

騒然と、人々は閑ざされた扉の奥へ想いを巡らせる。その内に、一人の男が前へ出た。

「俺、行つてみるよ」

「お、おひ、報告頼むさ」「ああ、任せられな」

その男は、既たじいに十代半ばか。  
農夫なのだけれど、がっしりとした体格の青年だ。  
男はそのまま『受け』の男が差し出した帳簿に白いのを  
を書き示し、そして扉を開けた。

「…………」

室内は薄暗い。

扉の奥には黒い幕が垂らされ、中までは見えなことよつて  
なつていい。

揃りぬく蠟燭の灯。

その光に照らされて。

幕の奥に、全裸姿の少女が座していた。

「……キミが、懲りやんべ」「せこ、よひこくお願ひします」

暗がりの中でも輝く白い肌。

微かに漂う立つ、幼子の由い色香。

その靈感的な光景に、男は思わず生唾を呑んだ。

「それでは、早速始めますね」「え、あ、ああ……」

## 双蛇伝

## 双蛇伝

未だ当惑拭えぬ青年。

しかし妻はおぬで尻込みする事なく、男の褲に手を掛け始めた。

そして彼が驚くよりも早く。

血ひの鼻先に、隆々と猛り勃つ彼の陰茎を嚙む。

「あよひひ、妻のやん……。」

「では、失礼しねや。」

一礼の後。

妻は、そのらつな口で肉棒を舐始めた。

「なつ……」

沫も済ませてこない、仕事帰りの男の陰茎。

その臭氣、その熱気たるや、少女の鼻腔には過剰なまでの劇薬のように思ふる。

しかし妻は妥協しない。

血ひの手を背後で組み、顔だけを男の腰に押し付けて、小れば舌で田標を舐め上げてゆく。

「お、おお……」

その動きは、決して上手くはない。

むじむただ拙く、肉棒に唾液を塗つたへつてこねし過ぎもない。

## 双蛇伝

しかしそれでも。

いや、だからいい。

必死に口淫を続ける少女の姿に、男は盛る心を抑えられなかつた。

「ふふよ、姜ちゃん……」

「えく……」

笑みながら芋を食み、龜頭を吸い。

陰毛と恥垢に口元を汚しつつも、更なる口撃で男を攻め上げた。

乳歯も未だ残る姜の口は、忽ち淫臭に支配された。だがその味を強引に喉奥へ流し込み、己の顔面程もある肉棒を、姜はただ延々と舐め続ける。

「ああ……」

やがて。

男の陰茎が、一度大きく跳ねる。

そして、直後。

ドピュッ…

「わっ……！」

突如として、少女の額に大量の白濁を放出した。瞼を閉じ、鼻染を閉じ。

口だけで伝つ落ちた女の聲を、妻はただ静かに受け止める。

「えい……」ぬるね、妻ちゃん」

「いや、大丈夫です……あうかといへ、『やれこねつた』

「ああ、いひがりじゃん……」

精液に顔を濡らしながらも微笑み、頭を垂れる妻。その姿に、男の心から疑惑の意は消え去つてした。

「妻ちゃん、俺はヤリハニ協力するよ。だから、よかつたらまた今度、やつしてくれるかご~」

「せこ、わがいとす……」

その答えを聞き、男は満足げに頷くと、踵を返して足早に立ち去つて行った。

妻は、軽べ口只を拭きつつ、机を上へた。

「次の方、いひがりー」

## 双蛇伝

「……じつやあひでえな」

一夜明け、朝陽が差し込む小屋の中。  
帳簿を手に室内へ入って来た一人は、その光景に思わず眉を顰めた。

「うえ、なんちゅー匂いだ」

「おう、妻ちゃん、大丈夫か?」

しかし返事はない。

それもそのはず。

男達の子種をじれでむかと浴びまくつ、妻の体はむはやボロ雑巾の如くに汚しだべてしまつてござる。

虚ろな双眸。

緩んだ口元。

顔は勿論、髪も、胸も、腹も、全身至る所に精液の痕をじぶらつかせた状態で、妻は仰向けに倒れ込んでいた。

「ああ、そりゃいづばぬか……わつといづばぬ、その全員  
かりどりかけられたんだからな」「ひとあえあ呼吸はこじるつめこせ」

幼少の頃はいつでも、二十一年の口淫はむかねむびの重荷となつただけつ。

由ら提案した『接待』とは云々、内も見えぬ少女の体はすっかり憔悴してしまつてござる。

## 双蛇伝

「起もひねるかい、妻ひやさん。」

「えう……」

「じふ、と口の端から白い残滓を嚙しつつ、妻はゆっべりと身を起しつた。

男から受け取った布端で顔を拭い、震える体に少しあつ力を入れてゆく。

体力の回復を待つ時間はない。

募兵を終えた今は、とにかく面倒が勘せん能にいきなり立ち去るのが先だ。

途中であれば、小川や池での沐浴なり、背負われながらの睡眠なり、こいつらがやめや。

「ねこ、抱きしやれ」

「お、おひ」

男の一人が、妻の体を抱き上げた。

あまつにも軽くその体は、一瞬驚いたかの如く震えしゃみしたが、すぐに腕力で男に身を預けた。

「よし、出立するや、遅れるなよ」

「あこよー」

「うん……」

やつ間にながら、一行は外へと出で——。

そして。

## 双蛇伝

「一」

そこで、数十名の人垣を叩撃した。

それは官軍ではなく、今まで街を回って集めてきた仲間達の姿。

皆何か言ひたげな顔で、抱かれた妻を見遣つてゐる。

「ひひつた、お前ひつ。」

「あ、あのよお……今回、妻ちゃんがこの街の男の股間を舐めたつてのは、本当かい。」

その瞬間、賊の男は氣付いてしまった。

そり、彼らにはまだ裸踊りを見せただけ。

しかしそれでも、彼らはその後も妻の裸体を間近で観察されぬことあって追従してきてくれていたのである。

だが今回、特別な接待で募兵を行つた。

しかも性行為と向ひ変わらない、下劣極める方法で。

側近たる一人は勿論、朦朧とする妻自身も——。

餓狼の如き視線を向けた彼らが、一体何を言ひたがつているのか。

すぐ理解できた。

「俺達にも、同じ事をしてくれても——」

「い、今はダメだ！ 妻ちゃんも疲れているし、この後官軍が来るかもしけないんだぞー。」

## 双蛇伝

## 双蛇伝

「じゃあ、やれじゃ不公平じゃねえか」「（）の後なんやつしてたのか？」

「こいつやねのー。《アドレ》」

「あー、こいつは懲りた。

今更でもやつてたひまはない、やせら。

欲望に動かされて集まつた彼らが、その欲望を満たせぬ  
じなでござ。

離反は必須、最悪面倒に連絡わかれしがいがいい。

「…………」

力で押さつせぬか。

一人が回廊にいたんな事を考へた。

次の瞬間。

「ふふ、や…………」「!?」

男の腕に抱き合ひだされ、《アドレ》も脈を失つてしまつた程に消耗した妻が、お縄で机に留められた。

「あたご、がくせむ、かり……みくなど、わいと……」「妻のやん、回を囲つて——」「やむつて」

「ふふ。」

## 双蛇伝

「小屋の中、もどって、じゅんび……」「姜ちゃん……」「

姜の田は、まだ死んでいない。  
光は、宿り続けていた。

そして姜は、男に抱えられたまま——。  
静かに、室内へと戻つて行つた。

## 双蛇伝

斯くして、より結束を強めた義勇軍。

その数、この街での募兵分を含めおよそ八十。

未だ軍と呼ぶには尠少な規模だが、しかし順調に戦力となり始めている。

翌日街を発つた彼女達は、更なる仲間を集め次第街へと向かうのであった。

時に建安四年、四月の末。

この頃、大局は動きを見せ始めたが――。

それが表沙汰となるのは翌月。

劉玄徳挙兵の時まで待たれる事となる。